



## Resultados de la convocatoria Premio al Mérito Civil 2011

Este año se reconoció a Martha Eugenia Carvajal de Huerta, presidenta del Patronato "Casa del Sol"; Manuel Chevalier Ruanova fundador del Centro Especial de Rehabilitación y Aprendizaje (CERA); Alma Rosa Tapia González y José Alberto Poumián Toledo, creadores del programa lúdico hospitalario El Carrito de Abril.

El Alcalde Eduardo Rivera Pérez definió a los galardonados como personas que despiertan conciencias, personas que envuelven corazones y motivadores de la participación social.

En Sesión Solemne de Cabildo el Ayuntamiento se entregó el Premio al Mérito Civil 2011, el cual de acuerdo a lo establecido por el Código Reglamentario Municipal (Coremun) lo recibirán todas aquellas personas que por su significado, trascendencia y ejemplo merezcan el reconocimiento por ser promotoras constantes de obras de bienestar social, así como a aquellas que sean guías y organizadoras de actividades solidarias, cívicas, humanísticas y altruistas dentro de su vida personal como trascendencia hacia la comunidad.

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, fue el encargado de entregar este reconocimiento, que consta de una placa metálica que contiene el grabado del escudo de la ciudad con la respectiva leyenda alusiva; el diploma al Mérito Civil y becas o estímulos económicos.

Este año se reconoció a Martha Eugenia Carvajal de Huerta, fundadora y presidenta del Patronato "Casa del Sol"; Manuel Chevalier Ruanova fundador del Centro Especial de Rehabilitación y Aprendizaje Puebla 2000 A.C. (CERA); Alma Rosa Tapia González y José Alberto Poumián Toledo, creadores del programa lúdico hospitalario El Carrito de Abril.

En su mensaje, el Alcalde, comentó que los galardonados tienen en común su inmenso amor por los niños y su preocupación porque tengan una mejor calidad de vida y enfatizó que es inaceptable un niño pidiendo limosna, un niño buscando comida en la basura, un niño drogándose, un niño vendiendo chicles o un niño en un hospital a causa de lesiones hechas por su misma familia.

"El maltrato y el abandono tienen consecuencias negativas en la salud, en el aprendizaje y comportamiento de los niños; esto conlleva a que en la edad adulta sean propensos a la delincuencia y a la violencia", puntualizó.

Al dirigirse a los homenajeados, Rivera Pérez dijo que son ciudadanos ejemplares y necesarios para construir la Puebla y el México que todos queremos, los definió como personas que despiertan conciencias, personas que envuelven corazones y motivadores de la participación social.





En la ceremonia recibió el premio Martha Eugenia Carvajal de Huerta, quien se ha dedicado desde hace 20 años a apoyar a niños en situación vulnerables, es fundadora y presidenta del Patronato Casa del Sol, el cual ha sido un proyecto del Grupo Voluntario Mexicano-Alemán y alberga a niños abandonados, huérfanos y maltratados de 0 a 8 años de edad, construyó el Centro Educativo Tonatiuhcali apoyando a más de mil menores desprotegidos y finalmente a liderado a diferentes grupos en situaciones de desastre del país.

De igual manera, el Arquitecto José Manuel Chevalier Ruanova fundador del Centro Especial de Rehabilitación y Aprendizaje Puebla 2000 A.C. (CERA), el cual realiza la labor de rehabilitar e integrar a las personas con discapacidad en parálisis cerebral y retraso mental en la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas de Puebla. A lo largo de 11 años se ha beneficiado a más de 400 niños con parálisis cerebral y más de 200 personas que requieren terapias especializadas. A partir de 2007 promueve la capacitación, profesionalización y apoyo a organizaciones de la sociedad civil para que obtengan la documentación legal y oficial que les permitan hacer labor social.

Por último fue reconocido el programa lúdico hospitalario, El Carrito de Abril, creado y dirigido por Alma Rosa Tapia González y José Alberto Poumián Toledo recibió el premio, ya que dicho programa ha sido implementado de forma voluntaria en el Hospital General de Especialidades Manuel Ávila Camacho del IMSS (San José). Es por medio de juegos y manualidades que ayudan a mejorar la calidad de vida de niños con cáncer, hasta hoy han apoyado a más de 600 niños y tienen el propósito de implementarlo en otros cuatro hospitales.